

DANKSAGUNG

Im Mai 2022

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Esther Strahm

erfahren haben, danken wir ganz herzlich.

Besonders danken wir:

- Dem Personal des Kantonsspitals Winterthur für die umsichtige Pflege in den letzten Tagen.
- Pfarrer Daniel Schenker für die tröstenden Abschiedsworte.
- Allen, die an der Abschiedsfeier mit Wort und Musik beigetragen haben.
- Für die vielen ermutigenden Zeichen der Verbundenheit von Verwandten, Freunden und Bekannten.
- Für alle Spenden an den Verein Wycliffe Schweiz zuhanden der Jirel in Nepal.

Die Trauerfamilie Strahm

Anita Maibaum